

## **La Fundación Globalcaja respalda los VII Premios de Periodismo Local que entrega la Asociación de Cuenca en el Día de la Libertad de Prensa**

- Carlos de la Sierra ha valorado que la Asociación de la Prensa no solo reconozca a los mejores trabajos y trayectorias profesionales, sino que además se contemple un premio para los profesionales más jóvenes.

**Cuenca, 2 de mayo de 2023.** La Fundación Globalcaja colabora con la Asociación de la Prensa de Cuenca en los VII Premios de Periodismo Local, cuyo fallo se conocerá mañana, 3 de mayo, coincidiendo con la celebración del Día de la Libertad de Prensa.

El presidente de la Fundación Globalcaja, Carlos de la Sierra, ha firmado con el presidente de la asociación que aglutina a los profesionales del periodismo conqueño, Leo Cortijo, el oportuno convenio de colaboración, que persigue incentivar la buena práctica periodística.

El Museo Paleontológico acogerá este miércoles la entrega de estos galardones, que se convocan en dos categorías, 'Trabajo del Año' y 'Periodista Novel', y para los que hay tres finalistas, entre quienes el jurado elegirá el ganador. Ana Isabel Albares, José Manuel Castellote y Rodrigo Muñoz se disputan el premio 'Trabajo del Año'; mientras que Ariadna Burgos, Laura Benedicto y Rubén Marco Checa optan al galardón 'Periodista Novel'.

Carlos de la Sierra ha valorado el trabajo que los profesionales de la información realizan en el día a día, para ejercer como notarios de la realidad, "una función que es imprescindible si queremos que nuestra sociedad esté informada y sea libre". El presidente, igualmente, ha dado las gracias a Leo Cortijo por su labor de representación y defensa de este colectivo profesional.

Para el presidente de la Fundación Globalcaja Cuenca es todo un acierto no sólo reconocer el buen periodismo, sino también valorar el trabajo de profesionales jóvenes, menores de 30 años, para quienes este premio debe servirles de acicate.

Además de estos premios, la Asociación de Periodistas de Cuenca reconocerá al fotógrafo y camarógrafo, Antonio Texeda, por su trayectoria periodística, y premiará a Heliodoro Pérez por su consideración hacia la labor periodista.

